



Miércoles 27 de noviembre de 2024

CHARLA DE EDUARDO ORBEA EN LA FACULTAD DE CIENCIAS HUMANAS

El jueves 28 de noviembre, a las 20 horas, en el Aula 212 de la Sede Santa Rosa de la Facultad de Ciencias Humanas, ubicada en Gil 353, 2do piso, se realizará la charla ***“La actualidad política de Estados Unidos y su cobertura periodística”***, a cargo del periodista **Eduardo Orbea**, quien trabajó en redacciones pampeanas y ahora lo hace en Estados Unidos.

En el conversatorio se abordará el escenario político de ese país tras la elección de Donald Trump como presidente y la cobertura mediática de esos comicios. La actividad cuenta con la organización del Sindicato de Prensa Zona Sur de La Pampa y está avalada por el Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Humanas (Res. 426-CD-2024).

Eduardo Orbea trabaja como editor de noticias en la cadena NBC/Universal Telemundo, en Florida. En La Pampa lo hizo en el diario La Arena y en Canal 3 (hoy Televisión Pública Pampeana). La disertación será una oportunidad para escuchar un testimonio directo sobre la actualidad política estadounidense y asomarse a escenarios posibles a futuro. También servirá para que estudiantes de la Licenciatura en Comunicación Social y de otras carreras de nuestra Facultad, periodistas locales y público en general conozcan la tarea diaria de un periodista durante el desarrollo de un acontecimiento de alcance mundial.

Además, **Orbea** comentará cómo es el ejercicio cotidiano de la prensa en Estados Unidos y en medios de grandes audiencias y presencia en todo el territorio de ese país.

XXXIII JORNADAS ANUALES DE LA ESCUELA DE LA ORIENTACIÓN LACANIANA (EOL) "CONCEBIR UN NIÑO"

Los días viernes 30 de noviembre y sábado 1 de diciembre del corriente se realizarán las XXXIII Jornadas Anuales de la Escuela de la Orientación Lacaniana (EOL) “Concebir un niño”, que tendrán como sede a la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Buenos Aires. La actividad cuenta con el aval institucional del Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Humanas (Resolución 343-CD-2024), dado el interés que revisten las jornadas, en lo epistémico, político y en lo clínico tanto para el claustro que integra la cátedra extracurricular de Psicoanálisis de la Orientación Lacaniana como para las/os estudiantes de la UNLPam.

La propuesta del argumento de este año para las XXXIII Jornadas Anuales de la EOL es enlazar el argumento con dos grandes ejes que contienen, a la vez, subejos que ordenan no solo el trabajo epistémico sino también la orientación de los trabajos clínicos. En archivo adjunto presentamos el programa con el detalle de los dos ejes temáticos que a continuación mencionamos:

- Eje 1. La clínica del Uno-solo-de-goce –concebir un inconsciente. Concebir un niño ha declinado en concebir un inconsciente.
- Eje 2. La producción de un niño

La EOL promueve, además, lazos con el campo de la cultura y el arte mediante la presencia de muchos de sus miembros en diversos ámbitos de debate, discusión y difusión de temas contemporáneos que poseen un interés común (programas culturales de televisión, de radio, reportajes y notas en suplementos culturales gráficos, mesas redondas en bibliotecas, galerías de arte, etc.).

Más información sobre la inscripción y el programa de la actividad en:
<https://jornadaseol.ar/index.html>.